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Auf- und Umbauten
für Volkswagen Nutzfahrzeuge
Veth AutomotiveAufbauhersteller Veth Automotive ist ein PremiumPartner von Volkswagen Nutzfahrzeuge.

Der Status PremiumPartner beschreibt eine intensive Form der Zusammenarbeit mit Volkswagen Nutzfahrzeuge. 
PremiumPartner erfüllen definierte Anforderungen und wurden vor Ort auf Einhaltung der Standards geprüft. PremiumPartner von 
Volkswagen Nutzfahrzeuge sind die geprüften Spezialisten der jeweiligen Branche.

Verantwortlicher Hersteller für die Veränderungen/Umbauten ist Veth Automotive, nicht 
die Volkswagen AG.Die Volkswagen AG übernimmt keine Verantwortung und keine Haftung für etwaige negative 
Auswirkungen, die durch die Veränderungen des Fahrzeuges auftreten können. Änderungen und Druckfehler vorbehalten. 
Stand September 2016

Veth Automotive
Dijkgraaf 8
NL-6921 RL Duiven, Die Niederlande / The Netherlands
Telefon: 	 +31 (0) 26 323 0000 
E-Mail: 	 sales@vethautomotive.com
www.vethautomotive.de / www.vethautomotive.com
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Amarok XL +310 mm
Radstandsverlängerung / Wheelbase Extension

Amarok XXL +650 mm
Radstandsverlängerung / Wheelbase Extension



  Amarok Double Cab mit Radstandsverlängerung XL
  Amarok Double Cab with wheelbase extension XL

  Amarok Double Cab mit Radstandsverlängerung XXL
  Amarok Double Cab with wheelbase extension XXL

Amarok XL / XXL 
Radstandsverlängerung / Wheelbase Extension

Veth Automotive Amarok mit Radstandsverlängerung XL / XXL
Die XL und XXL Versionen auf Basis des Volkswagen Amarok bieten viele Möglichkeiten zum Mitnehmen 
von mehr oder längerer Ladung. Von dem Fahrzeug werden Fahrgestell und Ladefläche um 310 mm 
beziehungsweise 650 mm verlängert. Dadurch ergibt sich die Möglichkeit, ein vollwertiges 
Geländefahrzeug auch für viele Spezialeinsätze zu benutzen. 
Beispiele sind Wohnmobile, Notarztfahrzeuge, Reinigungsfahrzeuge, Kipper usw.
Für den Volkswagen Amarok mit Radstandsverlängerung XL und XXL sind verschiedene Zubehöre liefer-
bar wie zum Beispiel Hardtops, Ladeflächenschutz, Ladewannenabdeckungen und Schwellerrohre.

Veth Automotive Amarok with wheelbase extension XL / XXL
The Volkswagen Amarok with wheelbase extension XL or XXL offers many possibilities to carry more or 
longer loads. The vehicle, chassis and body, is extended by 310 mm or 650 mm. This makes it possible 
to use an fully offroad vehicle also for many special applications. Some examples for conversions are 
campervans, rescuevehicles, dustsweepers, tippers and so on. For the Volkswagen Amarok with wheel-
base extension XL and XXL several accessories are available, for example hardtops, truck bed protec-
tions, truck bed covers and side bars.

UBB / ETG / ESP
Das Sonderfahrzeug von Veth Automotive hat eine Unbedenklichkeitsbescheinigung (UBB) von 
Volkswagen Nutzfahrzeuge erhalten. Damit bescheinigt Volkswagen Nutzfahrzeuge die technische 
Kompatibilität des Umbaus mit dem Basisfahrzeug. Der Umbau hat eine Europäische 
Typengenehmigung (ETG) womit dieser innerhalb Europa problemlos eingetragen werden kann. 
Die von Veth Automotive umgebauten Fahrzeuge sind mit der für das Fahrzeug richtigen 
ESP-Software ausgerüstet.

LONO / ETA / ESP
The special vehicles which are converted by Veth Automotive receive a Letter Of No Objection from 
Volkswagen Commercial Vehicles. With this document Volkswagen Commercial Vehicles confirms the 
technical compability of theconversion with the base vehicle. The conversion has an European Type 
Approval (ETA) which ensures that the conversion can be registered within Europe without any pro-
blems. The by Veth Automotive converted vehicles are equiped with the right ESP-software.

Amarok XL / XXL
Daten / Specifications

Modell /
Model

Double Cab*
Double Cab XL
Double Cab XXL

Technische Daten / Technical Specifications:

Rampenwinkel / 
Ramp angle

23°*
21°
19°

Radstand / 
Wheelbase

3.095 mm*
3.405 mm
3.745 mm

Innenlänge Ladefläche/ 
Internal load length

1.555 mm*
1.865 mm
2.205 mm

Fahrzeuglänge/ 
Vehicle length

5.254 mm*
5.564 mm
5.904 mm

Gewichtszunahme / 
Increase in weight

-
45 kg
65 kg

* Spezifikationen Werksausstattung gemäß Angabe Volkswagen AG.
   Specifications factory model according to specifications from Volkswagen AG.

Radstandsverlängerung für Amarok Single Cab nur verfügbar auf Anfrage.
Wheelbase extension for Amarok Single Cab only available on request.



Amarok XL / XXL
Zubehör / Accessories

Über Veth Automotive

Veth Automotive ist ein internationales Unternehmen in der Lieferung von Totalkonzepten für 
Einrichtungen und Anpassungen von Nutzfahrzeugen bis 5 Tonnen Gesamtgewicht.
Veth Automotive hat eine lange Geschichte. Schon seit 1840 sind Innovation, Qualität und langjährige 
Beziehungen mit unseren Kunden die Stichwörter in unserer Unternehmensphilosophie. Unsere  
jahrelange Erfahrung und große Fachkenntniss ermöglichen es uns, fast jeden Kundenwunsch zu  
erfüllen. Die Produkte sind tonangebend und stehen Garant für jahrelangen Nutzkomfort. Zu den 
Kunden von Veth Automotive gehören Autohersteller, Auto-Importeure, Autohändler, regionale und 
nationale Behörden und Fleet Owners / Fuhrparkverwalter.

Veth Automotive liefert nahezu alle Produkte für Ihr Nutzfahrzeug: von einfachen Anpassungen bis hin 
zu technisch hochwertiger Maßarbeit. Ob es nun um große oder kleine Aufträge, Turn Key-Lieferungen 
oder Lieferung über internationale Partner geht: Wir erfüllen die Wünsche unserer Kunden.

About Veth Automotive

Veth Automotive is an international player when it comes to total solutions for conversions and  
adaptions of commercial vehicles with a GVW up to 5 tons. Veth Automotive has a long history. Ever 
since the year 1840 the keywords of our company policy are: innovation, quality and long term customer  
relationships. Our knowledge and experience make it possible to fill in nearly every customer wish. Our 
products are leading and guarantee ease of use for many years. 
Customers of Veth Automotive are car manufacturers, car importers, car dealers, local and national 
government and fleet owners.

Veth Automotive offers all kinds of conversions for your commercial vehicle; from rather simple to  
complicated tailor made solutions. Wether it is about a small or large number of conversions, a Turn Key 
delivery or a delivery via an international Partner: we fulfil all the needs of our customers.

Veth Automotive
Über uns / About us

Accessories

For the Amarok with wheelbase extension XL 
and XXL are several specific developed accesso-
ries available.
The mounting of accessories doesn't only make 
your vehicle look better, it also makes it more 
practical and better protected as well.
Examples of accessories are: hardtops, truck 
bed protection in aluminium or PU coating, 
truck bedcovers such as tonneau covers and roll 
covers, side bars in stainless steel or aluminium 
and so on.

Zubehör

Für den Volkswagen Amarok mit Radstands-
verlängerung XL und XXL sind verschiedene 
spezifisch entwickelte Zubehöre lieferbar. Durch 
die Montage von Zubehör wird das Auto  
nicht nur schöner sondern auch praktischer und  
besser geschützt.
Beispiele für Zubehör sind: Ladewannenab- 
deckungen wie Rollcover und Alucover, 
Hardtops, Ladeflächenschutz aus Aluminium 
oder mittels einer PU-Beschichtung, 
Schwellerrohre in Edelstahl und Aluminium usw.


